



INFO Ligue n° 26

Mai 2017



L'ACTU AUTOUR DE LA LIGUE

Actualités

STATISTIQUES LIGUE (au 01/06/2017)

Nombre de licences compétition : 22 548

Nombre de licences contacts, avènements et OBE : 10 874

Total licences : 33 422 (+0.67%)

BENOÎT MARTY DÉSIGNÉ COACH DE L'ANNÉE

A la tête de l'AB Chartres depuis la saison 2014-2015, il a su mené son équipe tout en haut du classement de la saison régulière.

Ce classement a été effectué auprès des capitaines et entraîneurs des équipes de la Ligue Féminine 2.

Ses stats en saison régulière : 1^{er} de la saison régulière avec 22 victoires en 26 matchs.

CLASSEMENT DU VOTE:

1. Benoît MARTY (AB Chartres) - 13 votes
2. Aurélie LOPEZ (Reims BF) - 7 votes
3. Stéphane LEITE (Landerneau BB) - 3 votes
4. Corinne BENINTENDI (Montbrison) - 2 votes
4. Emmanuel BODY (Roche Vendée BC) - 2 votes

NOS CONDOLÉANCES

Jacqueline VARENNES était une grande dame du basket qui s'en est allé à la fin du mois de Mai à l'âge de 86ans. Fervente passionnée, elle ne comptait pas son temps pour ce sport qu'elle aimait tant. D'abord joueuse puis entraîneuse, elle avait aussi été membre du comité directeur de la Ligue régionale et du Comité du 37.

Jacqueline VARENNES était une présence, une voix, une passion au sein du BasketBall.

Nous rendons nos hommages et toutes nos sincères condoléances à ses proches.

DEVENEZ BÉNÉVOLES !

DERNIER MOIS POUR VOUS INSCRIRE ET PARTICIPER À L'ORGANISATION DU CHAMPIONNAT EURO U16F DE BOURGES.

Derniers moments pour rejoindre l'organisation de l'événement en tant que bénévole et vivre une expérience forte et passionnante !



Infos billetterie : 3€ par jours

avec accès dans les deux salles de matchs (PRADO et au CREPS). Les entrées seront gratuites pour tous les jeunes de -16ans !

Pour recevoir un formulaire d'inscription, il faut adresser un mail

à grimal.philippe@neuf.fr - En indiquant :

- votre nom, prénom et date de naissance

- vos coordonnées (adresse, tél, mail)

- vos disponibilités

BILLETTERIE AU MATCH OUVERTE

La billetterie au Match est ouverte depuis le 1er juin pour venir voir jouer de l'équipe de France du 8 au 10 Août à Orléans.

Le 1er Juin dernier a ouvert la billetterie au match pour les matchs de préparation à l'EuroBasket qui auront lieu au Palais des Sports d'Orléans.

Rendez-vous sur le site internet de l'Orléans Loiret Basket pour acheter vos billets !



SOMMAIRE

- 1 Actu autour de la Ligue
- 2 On a retrouvé la mémoire
- 3 Actus Basket Région
- 4 Formation du côté des joueurs
- 5 Formation du côté des joueurs
- 6 Retour sur le Basket d'Or 2017
- 7 Retour sur le Panier d'Or 2017
- 8 Votre Ligue - Agenda



Photo d'équipe des U15F lors des finales du TIL National de Lyon

OMNISPORTS

DÉBAT SUR LE SPORT COLLECTIF ANIMÉ PAR R. BUSNEL : UN FAUX DÉBAT OU LA CONDAMNATION DU SPORT ET DE LA JEUNESSE FRANÇAISE

ORLEANS. — « Le sport ne doit plus être relégué dans un ghetto. Il est devenu, tout comme l'art, un point de rencontre. Ainsi, ce soir, dans une Maison de la Culture débute le mois du sport. Les sports collectifs me paraissent fort indiqués pour symboliser ce rassemblement et c'est pourquoi M. Busnel président de la Fédération de basket est là ce soir afin d'animer le premier grand débat de notre programme ». Ainsi s'exprime M. Katian, directeur de la M.C.O., vendredi dernier, devant un auditoire essentiellement composé d'initiés avant de céder la parole à son hôte qui entra aussitôt dans le vif du sujet.

« Le basket français a connu une extraordinaire évolution dont je suis, paraît-il responsable. Actuellement, certains pensent distinguer deux blocs : d'un côté la masse, de l'autre une élite semi-professionnelle. En ce qui concerne les étrangers, disons qu'il y en a toujours eu en France. Rappelez-vous Nemeth, Feinberg, Fields etc... »

L'Américain, une panacée

L'orateur nous confia alors qu'il avait conseillé à une époque aux clubs français de recruter des Américains pour lutter contre l'écrasante supériorité de Villeurbanne. Cette solution rééquilibra la compétition et attira le public. « Les Américains ont beaucoup apporté au basket et sur le plan technique et sur celui de la propagande. Notre sport a été admis par la presse et la télé. L'Américain, en basket, c'est ce que l'on fait de mieux, son jeu relève d'un certain forme d'art, comparable au théâtre. »

La presse en accusation

« Mais les lois étaient restées les mêmes pour tous, les grands comme les petits. Cela a provoqué les dégradations et les excès. La Fédération essaya de rectifier le tir. On fit des enquêtes, pas très concluantes. La situation se tendait de plus en plus. L'ère de la naturalisation arriva. Et les excès redoublèrent et je reproche énormément à la presse d'avoir mis particulièrement l'accent sur ces excès. »

« Naturalisés, assimilés, réintégrés, étrangers, le problème s'annonçait difficile et nous dûmes freiner l'ardeur de certains et limiter à deux le nombre de licences, ce qui nous valut actuellement les attaques de beaucoup d'avocats de clubs. Et il faut bien avouer que la F.F.B.B. naît ».

La fin de l'hypocrisie

« Considérant comme normal que ceux qui consacrent beaucoup de temps au basket reçoivent des dédommagements, nous avons décidé de sortir de l'hypocrisie et de faire déclarer aux joueurs les sommes qu'ils avaient reçues. Il s'agissait là d'une évolution normale qui n'était d'ailleurs pas notre fait, mais plutôt celui des pays qui nous entourent (Italie, Espagne, Belgique) qui nous avaient devancés dans ce domaine ».

Le problème olympique

« Notre position posa un problème au comité olympique. Mais, l'élargissement de l'article 26 permit de faire admettre qu'un sportif de haut niveau pouvait toucher de l'argent... sous certaines conditions. »

« Après deux ans de bataille, avec MM. Mazeaud et Périllat, nous avons obtenu un statut de sportif de haute compétition, ce qui bien sûr aboutira à une cla-

riification. Entre les amateurs qui restent la majorité et les professionnels, il existe une place pour l'amateur international ».

La fédération est responsable

« Incontestablement, nous avons des règles d'amateur pour des gens qui étaient devenus professionnels. Et je ne nie pas la responsabilité de la Fédération. Pour éviter la surenchère nous avons interdit aux joueurs de changer tous les ans de club. Mais tout n'est pas simple. Sachez par exemple que chez nous résident quatre millions d'étrangers et que la France est un pays compliqué dans ses structures et son organisation. Il serait également inexact que la F.F.B.B. ne pense qu'aux grands. Ce sont plutôt les journalistes qui ne parlent que des clubs de Nationale 1. La direction du basket qui compte 250.000 licenciés s'occupe ainsi des autres. Elle a créé le mini-basket ce qui occasionne de grosses dépenses avec nos dons de ballons et de panneaux. La coupe de France des jeunes a également été mise en place. Soyez assurés que l'influence des clubs de Nationale 1 est extrêmement limitée. D'ailleurs, ils ne s'entendent pas entre eux. »

« A la fin de l'année, cela va changer. Des élections vont mener des hommes nouveaux. Ils devront trancher, là où nous n'avons pas eu le faire, entre la formule actuelle et l'amateurisme intégral à moins qu'ils ne décident de créer deux épreuves : un championnat de France international, avec des étrangers et une compétition nationale réservée à ceux qui n'en possèdent pas ».

Après l'exposé, des questions posées par l'auditoire permirent au conférencier d'apporter quelques précisions sur sa pensée.

Une vieille race

Après nous avoir appris que les Tourangeaux de l'A.S.P.O., habitués à des rencontres faciles en France valent fait figure de « petits garçons » contre Milan (qui reçoit 200 millions de la marque Cinzano) que les internationaux français suspendus (à une ou deux exceptions près) ne valaient pas grand chose, M. Busnel nous affirma qu'aucun joueur français ne serait jamais capable d'atteindre un haut niveau. « Nous sommes une vieille race, habituée à un standing trop élevé, non compensé par notre système éducatif ; notre jeunesse est malade ».

Parlant des garçons d'horizon 80 il ajouta : « J'avais honte de voir ces grands incapables sauter ou courir ». Chez nous les géants sont difformes. Haquet a une bosse, Longueville n'entend rien d'une oreille. Les U.S.A., l'Espagne ont une formation rationnelle. Nos jeunes ne sont pas préparés. D'ailleurs, aucun sport français n'obtient de résultats sur le plan international. C'est une question de lusion car nous jouons contre des gens de même civilisation que nous et dont la préparation constitue un erreur de jugement. Notre civilisation des loisirs est la marque d'une décadence. Nous sommes sur la pente fatale. »

Après avoir condamné les classes de neige, il s'attaqua aux profes-

seurs d'E.P.S. qui sont, paraît-il, contre la compétition. « Il faut gagner à tout prix. Seule la victoire compte, par tous les moyens ».

Ensuite, après avoir rejeté les sections sport-études, reconnu l'échec du mini-basket, il s'éleva tout à tour contre les vacances, les programmes scolaires démentiels, nos conceptions rétrogrades etc... sur l'école polytechnique. « Nous apprimes ensuite que les différentes fédérations n'entretenaient entre elles que de mauvais rapports. »

La loi Mazeaud : je connais pas

« Je n'ai jamais posé les yeux sur la loi Mazeaud. J'en avais entendu tellement de mal que je me suis dit qu'il n'était pas la peine que j'ajoute mes critiques à celles des autres. »

Le basket reste le premier sport du monde (100 millions de pratiquants), le volley venant à la seconde place avec 70 millions car il constitue le sport de base des deux plus grands continents : l'Asie et l'Amérique.

La France occupe la première place mondiale pour le nombre de licenciées féminines. Mais « si les femmes rient beaucoup, elles aigrirent peu. Quant aux épouses, elles ont pris maintenant une telle place dans le couple qu'elles constituent une entrave à l'épanouissement sportif de leurs maris ».

En sueur, affalé dans son fauteuil, le président de la F.F.B.B. conclut ainsi : « Le politique ne m'intéresse pas, mais je regrette l'ingratitude de l'Etat dans les Fédérations : je suis très primaire, raciste, pas révolutionnaire parce qu'il faut un certain courage mais plutôt anarchiste en pantoufle. La France est le pays des libertés, c'est bien, mais c'est tout de même regrettable ».

L'accumulation de tels propos laissa l'assistance sans voix.

Et s'il est vrai que M. Busnel a beaucoup apporté au basket français, il paraît non moins certain qu'il en a, en contrepartie, tiré un immense profit. Sans ce sport, pratiqué par ces tarés qui sont les jeunes gens actuels, il n'aurait pas acquis fortune et célébrité qui lui permettent de parcourir le monde et dispenser, vautré dans un fauteuil et parlant de courage, de tels propos injurieux.

Le président ferait bien de venir rafraîchir son âme noircie en assistant à quelques compétitions de jeunes. Peut-être pourrait-il constater que les plus décadents ne sont pas forcément ceux que l'on accuse.

Il semble trop facile de rejeter des garçons, grands trop vite après leur avoir fait miroiter la lune ou s'être, comme Longueville servis d'eux dans un but pas obligatoirement désintéressé. Haquet est difforme, dites-vous. Vous prenez-vous pour un Apollon, M. Busnel. C'est peut-être en le voyant que l'on peut penser que la race est vieille.

D'autre part, il reste à prouver que voir 12 garçons remporter une médaille olympique, par tous les moyens est plus important que de constater l'épanouissement de millions de gens grâce aux loisirs plus nombreux dont ils disposent.

Ainsi, Monsieur, chez nous tout est pourri : la presse, le sport, la jeunesse, les professeurs, les géants les conceptions de l'éducation. Les vacances apparaissent comme une mauvaise chose et les femmes, sauf la votre sans doute, des personnes bien encombrantes.

Seule la victoire à tous prix compte. Anarchiste en pantoufles, vous vous prétendez. Restez-le donc. Et soyez heureux que notre regrettable liberté vous permette, à vous, homme de responsabilité, de pouvoir tenir de tels propos.

Et puisque tout est si beau ailleurs, pourquoi ne pas y aller et laisser à des personnes plus traitées et plus confiantes en la jeunesse française, le soin de gérer les affaires du basket national. Rien ne vous oblige à demeurer le président de décadents.

Quant aux quelques jeunes présents dans la salle vendredi, je trouve qu'ils ont été bien polis en ne vous lançant pas au visage le célèbre refrain de Brassens : « J'ai 25 ans, mon vieux Busnel et je t'emmène en attendant ».

J.-P. JORIOT.

JUDO

Bonne performance des minimes de Briare

Briare. — Les judokas du C.S.C. se sont comportés plus qu'honorablement dans des championnats départementaux et U.F.O.E.E.P. puisque trois d'entre eux, en catégories 50-55 kg, se qualifient pour le championnat régional qui se disputera à Bourges. Première place pour Yvan Violon, troisième pour Didier Havez et place d'honneur pour Hervé Roussel. Dans la catégorie 46-50 kg, Granger se classe cinquième et se trouve également sélectionné pour Bourges.

A BARRE SOUFFRE

Meine faisant renaître l'espoir

» 3 Champions d'EuroLigue issus de chez nous !



2 anciens du pôle espoir et un ex-fleuryssois, champions de l'EuroLigue junior en Turquie !
Lamine KEBE, Mathis DOUSSO YOVO et Tim CRUSOL avaient été champions de France des Ligues. Dans ce Staff figurait aussi Fred CRAPEZ ex. CTS de la Ligue du Centre-Val de Loire.



» Challenge Esprit Sportif

Le championnat se termine le week end du 6 mai, je vous demanderais de bien vouloir me retourner le tableau joint au mail que vous aurez reçu avec vos notes concernant la «qualité de l'accueil» et le «comportement du public» durant votre championnat. A l'issu des retours de tous, un classement sera établi, les 2 premières équipes seront récompensées lors de l'assemblée générale par un bon d'achat. Nous comptons sur vous pour nous faire parvenir rapidement vos réponses.

Marie-Laure PIGET
mlpiget@aol.com

CHALLENGE DE L'ESPRIT SPORTIF		
Division : PRE-NATIONALE FEMMINE		
Equipe :		
Club visité	Qualité de l'accueil	Comportement du Public
AVENIR BASKET CHARTRES		
IE - CTC BOURGES/ST FLORENT		
A.S. MONTS		
US LE POINÇONNET		
ST AVERTIN SPORTS		
BARJOUVILLE SCL		
USM OLIVET		
ALLIANCE DE DREUX		
CES TOURS 2		
IE - CTC AGGLO BASKET 41		
US ST PIERRE DES CORPS		
ST SULPICE BASKET		

Retour sur..

» Les finales régionales et nationales du Challenge Benjamin !

Suite aux phases régionales du challenge qui avaient eu lieu le 9 avril à Châteaudun, deux jeunes ont représentés la Ligue du Centre-Val de Loire pour disputer les épreuves finales à Paris parmi les 64 sélectionnés de toute la France : Laura CATHELINIEAU de l'USM SARAN (avec 58 points) et Mathis BOUCHER de l'ADA BLOIS BASKET 41 (avec 51 points).

Après 4 mois d'épreuves, de sélections dans les clubs puis dans les départements, puis dans les régions, c'est plus de 25 000 jeunes licenciés de 11/12 ans qui se sont affrontés dans toute la France pour participer à la finale nationale du 22 avril 2017, à l'AccordHotel Arena de Paris. Ils étaient 60 finalistes nationaux à se disputer le Challenge Benjamin(e) pour décrocher la première place et remporter un voyage aux Etats-Unis pour assister à un match NBA !



Merci à Philippe MAUXION pour les photos !



FINALES RÉGIONALES - 14 mai 2017, ARDENTES



GYMNASE ALEREA



GYMNASE LES GRANDS BUISSONS

**U15F (12h30)**

IE-CTC AGGLO BASKET / USM SARAN = 38 -52

U17F (14h30)

ALERTE SP DE FONDETTES / USM SARAN = 47-51

U17M (16h30)

ADA BLOIS BASKET 41 / ORLEANS LOIRET BASKET ASSOCIATION = 51-66

U13F (11h30)

USM OLIVET / ABEILLE DE GIEN = 44 -34

U13M (13h30)

ADA BLOIS BASKET 41 / AV SP JOCONDIEN = 60-39

U15M (15h30)

ORLEANS LOIRET BASKET ASSOCIATION /USM MONTARGIS = 79 -64

FINALES NATIONALES DU TOURNOI INTER-LIGUES U15 (F/M)

ORGANISÉES PAR LA LIGUE DU LYONNAIS, LES FINALES NATIONALES DU TOURNOI INTER-LIGUES U15 RÉUNISSAIENT DU 24 AU 27 MAI LES 8 MEILLEURES SÉLECTIONS RÉGIONALES MASCULINES ET FÉMININES (PROGRAMME ET LISTE DES DÉLÉGATIONS À CONSULTER ICI) QUI SE DISPUTAIENT LE TITRE DE CHAMPION DE FRANCE.

Nos deux équipes garçons et filles se sont qualifiées pour le championnat de France des Ligues qui s'est déroulé fin mai à Lyon.

Les filles ont perdu leur 3 matchs de poule et ont donc fini quatrième de celle-ci. Elles ont donc joué le Lyonnais (1ère de leur poule) en 1/4 de finale. Elles se sont inclinées de 14 points. Ensuite, elles ont affronté l'IDF pour le 1er match de classement, elles ont perdu de 5 points. Enfin, nos jeunes filles ont remporté leur match de classement 7/8 contre Guymargua, 68/35. Elles terminent donc à la 7ème place du classement général.

Nos garçons ont gagné 1 match sur 3 en poule et ont donc fini troisième de celle-ci. Ils ont donc joué l'Alsace (2ème de leur poule) en 1/4 de finale. Ils se sont inclinés de 6 points. Ensuite, ils ont affronté Guymargua pour le 1er match de classement, ils ont perdu de 9 points. Enfin, nos jeunes garçons ont remporté leur match de classement 7/8 contre la Bretagne, 62/40. Il termine donc à la 7ème place.

U15F

Match 1 : Centre - Aquitaine	47-57
Match 2 : Ile De France - Centre	57-32
Match 3 : Centre - Languedoc	34-41
1/4 de finale : Centre - Lyonnais	43-57
Match de classement	
Ile De France - Centre	37-32
Guymargua - Centre	35-67

U15 M

Match 1 : Centre - Aquitaine	36-57
Match 2 : Ile De France - Centre	69-30
Match 3 : Centre - Alpes	51-49
1/4 de finale : Centre - Alsace	61-67
Match de classement	
Guymargua - Centre	48-39
Centre - Bretagne	62-40

Nicolas CORBÉ



» LES FÊTES NATIONALES DU MINIBASKET !



Atelier HandiBasket -
Comité du Loiret de BasketBall



Avec les joueurs de l'OLB
Comité du Loiret de BasketBall



Fête du Mini,
Comité du Cher de BasketBall



Fête du Mini
Comité de l'Indre et Loire de BasketBall



Fête du Mini,
Comité du Cher de BasketBall

» RETOUR EN IMAGE SUR LES TOURNOIS 3X3 DE LA RÉGION CENTRE-VAL DE LOIRE !



Tournoi 3x3 du 15 mai
(CD18) St Amand Montrond



Tournoi 3x3 du 16 avril
(CD36) Poissonnet



Des tournois de Basket 3x3 (Bleu) qualitatifs pour le tournoi Central ont eu lieu durant le mois de Mai dans les différents Comités de notre région.

Le Tournoi Central, qualitatif pour l'OPEN de France, aura lieu le 18 juin 2017 sur le site du gymnase Edgard Brossard (Rue Papillon) à Romorantin Lanthenay.

Les équipes seront convoquées le 18 juin à partir de 13h pour débiter le tournoi à 14h.



Tournoi 3x3 du 13 mai
(CD37) Parc des Expo de Tours



Tournoi 3x3 du 8 mai
(CD45) Collège Condorcet



Finales Régionales Basket d'Or - 25 mai 2017

1	BOAVIDA	Cameron	AMICALE NEUVILLE AUX BOIS
2	MERCIER	Gaspard	AS JOCONDIEN
3	VERON	Gabriel	Grappe Chavignolaise
4	SCHEER	Fabien	Grappe Chavignolaise
5	GOTAGNI	Ilan	LA BERICHONNE
6	L'HERNAULT	Lucas	EVEIL SPORTIF D'ORMES BASKET BALL
7	IDRIZI	Ermir	BARJOUVILLE SCL
8	LEGER	Matheo	AS FONDETTES
9	LAUDIER	Mathis	SMS ROMORANTIN
10	GODARD	Axel	ABEILLE DE GIEN
11	MARTIN	Gabriel	ADA BLOIS
12	ISAMBERT	Yael	ES MAINTENON PIERRES BB
13	CLODY	Axel	ENTENTE SPORTIVE ALNELOISE
14	DUVIGNEAU	Théo	TOURAINNE BC
15	BOUDINE	Dan	AMICALE NEUVILLE AUX BOIS
16	GOHARD	Hugo	AL ST OUEN
17	ALGRET	Mathéo	ARDENTES
18	MBENGUE	Tidiane	AMICALE DE LUCE
19	COSTE-ALBERT	Maxence	ORLEANS LOIRET BASKET ASSOCIATION
20	TERSAC	Souahn	TOURAINNE BC
21	CREPIN	Charly	LA BERICHONNE
22	PERROT	Nathan	AMICALE DE LUCE
23	GIMEAU	Melvin	SC St Amandois
24	PAYET	Thais	LAMOTTE BA
25	RAFFIN	Mateo	USCF LES MONTILS
26	JUTINE CHANTREFOUX	Oscar	AS JOCONDIEN
27	TAFFOUREAU	Samuel	AS FONDETTES
28	JUBIN	Camille	US SANDILLON
29	GRATTON	Raphael	USCF LES MONTILS
30	GUES--DIAZ	Eliott	St Doulichard BB
31	REMBLIER	Mathis	ES Aubigny
32	PIVOTEAU	Mathis	BUZANCAIS
33	BETHULEAU	Maël	AIGURANDE
34	MORIN	Paul	ARGENTON
35	BORDAS	Célestin	ES Aubigny

1	POTERIE	Violette	CES TOURS
2	SCHMIDT	Elsa	SMS ROMORANTIN
3	RANDRIANJATOVO	Lauriane	ABEILLE DE GIEN
4	FEL	Laurene	USCF LES MONTILS
5	OTTO	Kathy Emma	CES TOURS
6	GAYNOR	Leah	ES OESIENNE
7	AGUIRRE LAVIN	Lilou	ES MAINTENON PIERRES BB
8	GUINTRAND	Louise	USM MONTARGIS
9	GENEBRIER	Emma	SC St Amandois
10	AGUIRRE LAVIN	Léa	ES MAINTENON PIERRES BB
11	HOUDAS-VIGNEAU	Lauranne	EVEIL SPORTIF D'ORMES BASKET BALL
12	BERNARD	Lihela	ES VILLE AUX DAMES
13	EWONG	Jade-pacome	USM MONTARGIS
14	ROUA	Maelys	ST AVERTIN SP
15	DESCHAMPS	Haily	ES MAINTENON PIERRES BB
16	PRAS	Charlotte	LE POINCONNET
17	BARRAULT	Anthéa	CA MONTRICHARD
18	MARTIN	Cloé	CS Bourges
19	ELLEAU	Jade	ES VILLE AUX DAMES
20	PAQUET	Jeanne	USCF LES MONTILS
21	MOREAU	Océane	LE POINCONNET
22	LARUELLE	Nathalie	EGUZON
23	PRUGNAUD	Apsara	VATAN
24	ZILIANI	Lucie	ASJ LA CHAUSSÉE
25	DESBOIS	Manoe	ABEILLE DE GIEN
26	KIDINDA	Esther	CLUB SPORTIF DE MAINVILLIERS
27	HOUDAS-VIGNEAU	Emy	EVEIL SPORTIF D'ORMES BASKET BALL
28	GIRARD	Gaétane	BARJOUVILLE SCL
29	PAQUET	Eloïse	BC Castelmeillantais
30	DESROCHES	Romane	BC Mehunois
31	ROUGIER	Leana	SMS ROMORANTIN
32	HEROIN	Romane	BARJOUVILLE SCL
33	GABETTE	Anaïs	ARDENTES

Photos de Philippe MAUXION



Finales Régionale Panier d'Or - 25 mai 2017

1	MBENGUE	Leyti	A LUCE
2	HOUDAS	Robin	AMICALE NEUVILLE AUX BOIS
3	LIEGEY	LENNY	AS JOCONDIEN
4	MILLET	Maxence	ABEILLE DE GIEN
5	DIALLO	TIMOE	AS JOCONDIEN
6	LORVAO	CESAR	ADA BLOIS
7	LEGAL BEN HAMOU	Sahel	LA BERRICHONNE
8	TOME BISPO	Mateo	A DREUX
9	DRAPEAU	FLORIAN	AL ST OUEN
10	BOAVIDA	Esteban	AMICALE NEUVILLE AUX BOIS
11	REBOUT	JEREMY	ES OESIENNE
12	MOUTON	ENZO	SMS ROMORANTIN
13	DEFOUNDoux	Kessi	LA BERRICHONNE
14	DA SILVA	LORENZO	US ST PIERRE
15	VOISIN	TIMEO	AL ST OUEN
16	BACHELET	MAXIME	AS JOCONDIEN
17	HUGUET	RAPHAEL	AS FONDETTES
18	RAHMANI	Selim	ORLEANS LOIRET BASKET ASSOCIATION
19	YANG	Nolan	CS Bourges
20	KANTE	Fallou	ABEILLE DE GIEN
21	DENOUES	LUCAS	LAMOTTE BA
22	DELAPORTE	Ilan	BC Mehunois
23	MBENGUE	Noé	BC Mehunois
24	LIMOUSIN	Baptiste	US Vierzon
25	PARE	Clément	CJM Bourges B
26	RIGARDIE	Justin	ASPTT Bourges
27	CHOURAR	Malo	ORLEANS LOIRET BASKET ASSOCIATION
28	YOUMBI	Yanis	A DREUX
29	ZOUZOU	Lenny	UB CHARTRES
30	YABUSELE	Joiesaint	A DREUX
31	GABIN	Joseph	ARGENTON
32	SANCHEZ	Mathis	BARJOUVILLE SCL
33	PINARD	Yoann	BUZANCAIS
34	PASQUET	Noé	BUZANCAIS
35	DEJOLLAT	Ewan	ARGENTON

Photos de Philippe MAUXION



1	SARAIVA	Marine	ABEILLE DE GIEN
2	SAVIGNY	Laura	AMICALE NEUVILLE AUX BOIS
3	DA COSTA	Swann	BOIGNY BC
4	MILLE	Lilou	ASJ LA CHAUSSÉE
5	BOUREAU	Toscane	AS JOCONDIEN
6	BESANCON	Marie	ST AVERTIN SP
7	PELLÉ	Louise	ADA BLOIS
8	MARIOTAT	Emeline	BC Terres Vives
9	POULLEAU	Louise	AL ST OUEN
10	POINTEAU	Célia	ASPTT Bourges
11	LALLEMAND	Lylia	LE POINCONNET
12	BETTIN	Laura	ES OESIENNE
13	LABESSE	Oceane	LE POINCONNET
14	REVERAULT	Léa	CJM Bourges B
15	TOUZE	Romy	VI VEIGNE AS
16	ORAZI	Lyséa	ASJ LA CHAUSSÉE
17	AVESTISYAN	Suzanna	AS JOCONDIEN
18	LANGLOIS	Lena	EVEIL SPORTIF D'ORMES BASKET BALL
19	BRUNET	Laura	EVEIL DE CONTRES
20	DIABY	Sounkamba	AB CHARTRES
21	CHARTIER	Capucine	US Vierzon
22	PAQUET-MAREK	Marine	CJM Bourges B
23	TETENOIR	Elisa	0
24	LACAILLE	Lea	AB CHARTRES
25	MELLOUKI	Amira	NEUVY ST SEPULCRE
26	QASSOUDI	Sarah	A DREUX
27	SENTHURNATHAN	Jasmini	CJM Bourges B
28	GONSHO	Faty	ADA BLOIS
29	LORIETTE	Cassandre	A DREUX
30	TOURE	Nabitou	0
31	PAGNARD	Marion	NEUVY ST SEPULCRE
32	MEKNAOUI	Jade	A DREUX
33	LUNET	Emma	BUZANCAIS

Retours sur le dernier stage et examens du CQP P3 du 6 mai, à Saran



Les stagiaires ont préparé les épreuves du CQP P3 sur l'analyse statistique et la vidéo. L'épreuve s'est finalisée sur les finales régionales jeunes.

Un mémoire à été demandé à chacun sur la préparation physique ou l'environnement de leur club.

Ils travaillent tous à présent sur la FOAD (Formation à distance) imposée pour la FFBB.

Les évaluations seront validées par la fédération le 8 juillet 2017.

Benoist BURGUET



Rejoignez-nous sur Facebook!

Depuis début mai 2017, votre Ligue a relancé une page Facebook pour vous permettre de retrouver les actus et photos des événements Basketball de la région Centre-Val de Loire !

Rejoignez-nous sur notre page et n'hésitez pas à nous faire parvenir vos actualités et partager vos photos si vous le souhaitez.



Rendez-vous le 18 Juin !



Madame, Monsieur Cher(e) Ami (e),

Nous vous invitons à l'Assemblée Générale de la Ligue du Centre-Val de Loire de Basket-Ball le :

Dimanche 18 Juin 2017
 À partir de 9 Heures
 SALLE DES FETES DU « CARROIR »
 3, Impasse de la Vallée
 42160 la CHAUSSEE ST VICTOR

Pour une raison de bonne organisation, nous vous remercions de bien vouloir nous confirmer votre présence.

Vous remerciant par avance et dans l'attente de vous accueillir, je vous prie d'agréer, Madame Monsieur Cher (e) Ami (e) Partenaire l'expression de mes sentiments les plus respectueux.

Le Président de Ligue
Jannick RIBAUT



AGENDA

Juin 2017 : Vos Assemblées Générales

- 16/06/2017 : AG du CD18, à 19h salle Rue de l'Etang, CHATEAUMAILLANT
- 09/06/2017 : AG du CD28, à 19h30 au 81bis rue François Foreau, LUCÉ
- 09/06/2017 : AG du CD36, à 19h à la maison des sports, CHÂTEAUXOUX
- 16/06/2017 : AG du CD37, à 19h30 à la maison des sports, PARÇAY MESLAY
- 09/06/2017 : AG du CD41, à 19h à la salle des fêtes de BINAS - Place st Maurice
- 09/06/2017 : AG du CD45 - à 19h au Lycée Jean Monod, SAINT-JEAN DE BRAYE
- 17/06/2017 : FestiBasket, BLOIS
- 18/06/2017 : Festi 3x3 - Tournoi Central - Rue Papillon, ROMORANTIN LANTENAY

LIGUE DU CENTRE-VALDE LOIRE
 DE BASKETBALL
 Allée Sadi Carnot 45770 SARAN

secretariat@ligueducentredebasketball.com
 www.basketcentre.fr

twitter.com/BasketCentre

Ligue du Centre-Val de Loire de Basketball



LIGUE DU CENTRE-VAL DE LOIRE
 DE BASKETBALL

LIGUE RÉGIONALE

